

## CAPITULO CUATRO

## LA PORNOGRAFÍA: UN ENEMIGO EXTERNO

¿Por qué hablar de esto? Porque vivimos en una época donde la pornografía está por todos lados, en todos los medios de comunicación, como la televisión, el cine, las revistas, los anuncios de periódicos, las vallas; en todos los ámbitos somos bombardeados, para que nuestra mente, nuestros ojos, nuestras familias y nuestra conciencia sean agraviadas por las mágenes, que están mostrando.

Es importante que estemos conscientes de esta problemática y de este mal que está dañando a la sociedad, tipificado actualmente como la pornoadicción. Este enemigo de la familia está destruyendo muchísimas vidas, llegando a afectar al ser humano y dañándole en su vida social, laboral, familiar, académica y espiritual. La pornografía está haciendo muchos estragos en los adultos, los jóvenes, los adolescentes, y los niños.

## LAS CONCUPISCENCIAS

Dios creó al ser humano con deseos, deseos naturales que no son malos ni pecaminosos. El hombre fue creado con deseos de comer, deseos de jugar, deseos de hablar, deseos sexuales, etc., todos estos y más fueron creados por Dios y son algo bueno. Pero Dios dejó límites para que los deseos pudieran ser satisfechos. El deseo sexual es algo natural en el ser humano, es bueno pero tiene límites y el límite es el matrimonio; dentro del matrimonio, es algo puro, es algo bueno, es algo que Dios creo y tiene beneficios; pero fuera del matrimonio, —antes y después del mismo—, es una degeneración que ocasiona terribles consecuencias.

¿Qué es una concupiscencia? Son deseos desordenados, deseos que se salieron de los límites, por lo tanto la gente comienza a ser dañada, afectada y a destruir a otros. Este mundo está corrompido por los deseos desordenados que se han salido del control de los seres humanos. Dios nos creó con deseos, pero también nos dio la capacidad de controlar esos deseos, con el dominio propio.

La adicción a la pornografía es una concupiscencia, un deseo desordenado que puede llevarte a la ruina. Y es importante que estemos apercibidos, vigilantes, conscientes de este flagelo, de esta maldad ¿Por qué? Porque si no guardamos nuestro corazón, nuestra mente y nuestros ojos podemos acabar destruidos eternamente. La pornoadicción es una dependencia mucho más agresiva que las dogas, y esto está comprobado medicamente como lo veremos más adelante.

Vamos a definir lo que es la pornografía, para introducirnos al tema. La Comisión Acerca de la Pornografía del Fiscal del Estado en el año de 1986 la definió de la siguiente manera:

"Material que es predominantemente explícito sexualmente y con la intención principal de la excitación sexual." <sup>29</sup>

En otras palabras, es cualquier material explicito que quiere producir deseo o estimulación sexual en las personas. Hay tres diferentes tipos de pornografía, la primera de ellas es conocida como con el nombre de Soficore, que significa pornografía suave. Es la que vemos en revistas tipo Hola, Novedades o en TV y Novelas, que son materiales donde se pueden ver semidesnudos, donde hay personas que descubren parcialmente su cuerpo y lo hacen queriendo provocar, excitar, seducir y atraer a el que está observando.

Tú puedes ver su portada principal o contraportada trae material muy agresivo en el área sexual, esto es lo que se conoce como pornografía suave.

El segundo tipo de pornografía es la Mediumcore, que significa pornografía intermedia; este tipo de pornografía es más agresiva algo así como la del tipo PlayBoy o SoHo donde ya hay un desnudo completo y a pesar de eso, no es tan agresivo como el tercer tipo de pornografía que sería la Hardcore. Esta ya es una modalidad de pornografía dura o fuerte. Esta pornografía es la que se conoce como XXX. Aquí ya se pueden ver actividades sexuales, desnudos muy violentos, abusos y violaciones.

Estos tres tipos de pornografía la podemos encontrar por todos lados, al alcance de cualquier persona. En el pasado, una persona que era adicta a la pornografía y compraba revistas pornográficas, tenía que salirse de la casa y buscar un lugar en donde esconderse; pero el día de hoy la pomografía está a la mano y aun mucha gente la tiene en su propio cuarto, en forma de video, en la Internet y en algunos medios de comunicación; pero está dañando la mente, el cuerpo y el alma de millones de seres humanos.

TIPOS DE PORNOGRAFÍA

<sup>&</sup>lt;sup>23</sup> "Final Report of the Attorney General's Commission on Pornography", ed. Michael McManus (Nashville, Tenn.: Rutledge Hill Press, 1986), p. 8.